



## 1 Anmeldungen

Es gab 224 Schüler ( $70 \equiv 31.2\%$  weiblich), die die Anmeldungen angefangen haben. Davon haben 184 Schüler ( $64 \equiv 34.8\%$  weiblich) ein Team mit Freunden erstellt (diese Zahl ist leicht zu niedrig, weil hier inzwischen Personen nicht mehr gezählt werden, die von ihren Standortleitern aus Teams nachträglich entfernt wurden).

## 2 Regionalwettbewerbe

Es haben 174 Schüler ( $63 \equiv 36.2\%$  weiblich) an Regionalwettbewerben teilgenommen.

Im Onlinewettbewerb haben 13 Schüler ( $5 \equiv 38.5\%$  weiblich) teilgenommen.

## 3 GYPT

Am GYPT nahmen 77 Schüler ( $36 \equiv 46.8\%$  weiblich) teil, davon 0 ohne Zentrum über den Online-Wettbewerb.

## 4 Vergleich zum letzten Jahr

Letztes Jahr hatten wir insgesamt 202 Schüler, die die Anmeldungen angefangen haben. Davon haben circa  $46 \equiv 22.8\%$  dieses Jahr wieder teilgenommen.

Analysiert man nur den Bundeswettbewerb, nahmen von den 77 Schüler und Schülerinnen  $46 \equiv 59.7\%$  schon letztes Jahr teil.